

APPEL À UN RASSEMBLEMENT POUR LA PAIX, POUR LE RESPECT DU DROIT INTERNATIONAL, POUR LA DÉFENSE DES POPULATIONS CIVILES & CONTRE LE RACISME ET L'ANTISÉMITISME

Le 7 octobre dernier, les attaques terroristes du Hamas perpétrées contre la population israélienne ont fait des milliers de victimes, plus de 1500 tuées, blessées, enlevées dans des conditions atroces et retenues encore en otage, dont de nombreux compatriotes.

Nous, formations politiques départementales : Europe Écologie Les Verts ; Ensemble sur Nos Territoires ; Generation.s ; Nouvelle Donne ; Parti Communiste Français ; Parti Socialiste ; Place Publique ; Union Démocratique Bretonne condamnons vigoureusement ces attaques qui desservent aussi la cause du peuple palestinien et compromettent fortement tout espoir de paix au Proche-Orient.

Le droit à la défense dont dispose l'Etat israélien, aujourd'hui gouverné par l'extrême droite, s'il est légitime, ne saurait être un droit à la vengeance hors des règles internationales.

Pourtant, plus de deux semaines après le début des opérations israéliennes, plus de 5000 palestiniens sont morts, dont une grande partie de civils, de femmes et d'enfants. Des centaines de milliers de Palestiniens ont également été jetés sur les routes, contraints de fuir la partie nord de la bande de Gaza.

Nous condamnons avec la même fermeté cette violence aveugle.

L'assassinat, 3 ans jour pour jour après Samuel Paty, de Dominique Bernard, professeur de français, nous rappelle aussi, par sa cruauté, que le combat pour la laïcité, la liberté et la démocratie est toujours une ardente obligation.

À l'heure où l'Union Européenne devrait prendre une initiative politique d'envergure, ses divisions et sa pusillanimité la paralyse, consacrant encore davantage son effacement diplomatique. Or, elle doit faire entendre sa voix et être audible dans la recherche d'une solution de paix et de sécurité pour les peuples de la région, notamment en permettant le renforcement d'une autorité palestinienne légitime et démocratique.

Il faut que l'opinion publique, par sa mobilisation, puisse exprimer sa volonté de voir se construire une solution de paix et d'humanité qui doit passer par la libération sans condition des otages, l'intervention libre de l'aide humanitaire & un cessez-le-feu immédiat.

Conformément à la position historique de la France et dans la suite des résolutions de l'ONU , nous soutenons la mise en œuvre de la solution à deux états, seule capable d'assurer le futur de la région et sa stabilité. C'est dans ce cadre et sur ces mots d'ordre que nous appelons à un rassemblement des forces démocrates et humanistes, afin que les voix alternatives à la violence se fassent entendre, pour prendre un nouveau chemin vers la paix. Nous appelons les Costarmoricaines et Costarmoricains à se joindre aux cortèges et rassemblement qui auront lieu, pour la paix, pour le respect du droit international, pour la défense des populations civiles et pour la lutte contre le racisme et l'antisémitisme".